



▲盆梅に見入る中学生



上 関係者らによるテークカットの様子
下 樹齢約300年の盆梅も展示

2 6 大府盆梅展 見事な枝ぶりと上品な香りを堪能

大倉公園で、2/6～13に大府盆梅展が開催され、市文化協会大府市盆栽会と相生梢風会の会員が丹精込めて育てた紅梅や白梅など、盆梅約80鉢を、多くの来場者が楽しみました。

盆梅を出展した会員によると「今年は寒い時期が続いたので、会期に開花を合わせるのに苦労した」とのこと。初めて訪れたという中学生の2人は「園芸が好きで、盆梅に興味があるので見に来ました。どの作品も素晴らしい、とても見応えがありました」と盆梅に見入っていました。

2 11 市文化・スポーツ活動表彰式 35人・3団体を表彰

市役所で、市文化・スポーツ活動表彰式が行われ、令和2年12月1日から令和3年11月30日までの期間に文化やスポーツの分野で功績のあった35人・3団体を表彰しました。岡村市長は「文化・スポーツには、コロナ禍における閉塞感をも打ち破る絶大な力があると実感しています」と荣誉をたたえました。



▲岡村市長から表彰状を受け取る進藤実優さん

受賞者一覧などの詳細は、市ウェブサイトをご覧ください。



2 11 人権映画会および講演会 「おかえり」も「ただいま」も言えないまま

アロープで、北朝鮮による拉致事件で引き裂かれた家族の運命を描いた映画『めぐみへの誓い』の上映会と、特定失踪者の秋田美輪さんの姉で市内在住の吉見美保さんによる講演会が行われました。吉見さんは「被害者の多くは若者。将来の希望に満ちた人々



▲拉致問題への思いを訴える吉見美保さん

を連れていかれました。日本にいたときよりも苦しんで生きていると思います。せめて被害者の家族の命があるうちに日本と一緒に過ごしたい」と訴えました。

1 8 世界のおそび ピンツータンレーハッシュウレ 500種類の遊び体験

市役所で、世界の遊びを体験できるイベント「世界のおそびピンツータンレーハッシュウレ」が開催されました。「ピンツータンレーハッシュウレ」とは「さあ世界のおそびをはじめましょう」という意味の造語。最初に日本ごままわし協会のメンバーによるパフォーマンスショーが行われ、世界中のごまやけん玉、フィリピンのパンプーダンスなどが紹介されました。その後、世界約50カ国約500種類の遊び体験が行われ、子どもたちは遊びに夢中になっていました。



上 日本独楽博物館の藤田由仁さんによるパフォーマンス
下 投げごまに挑戦する子どもら



▲ディアポロ(中国ごま)で遊ぶ子どもら

1 23 全世代型サロン 「CURIOUS」がオープン 「地域」と「子育て」をつなげる

アンシャンテ大府(桃山町)で、市内で3カ所目となる子ども食堂機能を持った誰もが参加できる全世代型サロン「CURIOUS」がオープンしました。CURIOUSは子どもの権利・遊び・学びを守りたいとの思いを持った3人のメンバーで結成。毎月第4日曜日の



▲新型コロナ対策を徹底して食事を提供

11:00～14:00に開設し、大学生以下の子どもは無料、大人は100円～で栄養バランスの取れた食事が食べられます(申込先: ☎070(4311)3064)。

1 19 寿大学吉田学級 新春コンサート 地元のステージで歌声披露

吉田公民館で、市出身の民謡歌手・水上弥生さんを迎えた寿大学吉田学級新春コンサートが開催されました。寿大学とは、60歳以上対象の通年講座のこと。この日、受講生は心身ともにリフレッシュできる機会として、水上さんの腹の底から発せられる声と津軽三味線のはちさばき



▲約60人の受講生の前で演奏する水上弥生さん

の躍動感を体感しました。水上さんは「久しぶりの地元での演奏は緊張しましたが、皆さんに少しでも明るい気持ちになっていただけたら幸いです」と話しました。



#おぶちゃん旗 #愛三文化会館



#大府七福神めぐり #福も健康も呼び込む



#牛舎 #カメラそっちのけで餌に夢中



#明るい黄色は元気の色 #東山小と菜の花



#木之山五寸にじんじん #あいちの伝統野菜



#キャベツ #知多半島1位の作付面積

大府のいいところを発見したら、「#obu_style」でどんどん投稿してね♡

健康都市おおぶの魅力をたっぷり発信中♡



市公式インスタグラム

アカウント名
obu_style



PLEASE FOLLOW ME!